

# Vie politique

## Marc Vuillemot et le conseil municipal, c'est fini !

Sans véritable surprise, Marc Vuillemot a annoncé qu'il renonçait à siéger sur les bancs de l'opposition municipale. Juste après sa défaite cinglante au second tour des élections, le maire sortant avait d'abord éludé la question, se donnant le temps de réflexion, avant de laisser entendre vouloir « accompagner ces jeunes qui représentent toutes les sensibilités de gauche afin qu'ils s'aguerrissent et se préparent pour l'avenir de La Seyne. » Hier, celui qui vient de passer douze ans aux manettes de la Ville a finalement déclaré qu'il se retirait du conseil municipal pour « créer les conditions d'un renouvellement et d'un rajeunissement pour préparer de futures échéances ». Et, ainsi, pouvoir « permettre à Olivier Andrau de siéger avec les sept autres conseillers municipaux minoritaires qui portent les espoirs de l'avenir durable, solidaire et humaniste de La Seyne. »

Dimanche, pour le conseil d'installation du nouveau maire Nathalie

Bicais, s'assiéront donc dans les rangs de l'opposition « des gauches, de l'écologie et des citoyens » : Cécile Jourda, Anthony Civettini, Basma Bouchkara, Stéphane Lancellotta, Bouchra Reano, Hakim Bouaksa, Cassandra Verani-Laï et donc Olivier Andrau. Une équipe de 41 ans de moyenne d'âge qui devra préparer l'arrivée d'un « printemps seynois, d'un printemps varois et d'un printemps provençal », selon l'expression de Marc Vuillemot. Ce dernier précise par ailleurs qu'il entend poursuivre son engagement au sein de la Gauche républicaine et socialiste (GRS). Marc Vuillemot, 62 ans, siégeait au conseil municipal depuis 1993.



**Marc Vuillemot avec, à sa gauche, Nathalie Bicais, qui lui succède en mairie.**

(Photo D.L.)